

Communiqué de presse

UN NOUVEAU MANDAT POUR LA FONDATION GROUPE EDF

Paris, le 05/02/2020

À l'occasion du Conseil d'administration qui s'est réuni le mardi 4 février, la Fondation d'entreprise du Groupe EDF a entamé un nouveau mandat de 4 ans sous la présidence de Jean-Bernard Lévy – Président directeur général du Groupe EDF et Président de la Fondation. Le Conseil a voté les grandes orientations stratégiques qui rythmeront son action et les 4 premiers projets soutenus par la Fondation. Ce nouveau Conseil d'administration s'enrichit de nouvelles personnalités issues de la société civile avec l'arrivée de, Stéphanie Goujon de French Impact, de Lola Vallejo de l'IDDRI et de Justine Delangue de l'IUCN comité français.

UNE FONDATION DU GROUPE EDF

Pour son 7^{ème} mandat, la Fondation groupe EDF accueille un nouveau membre fondateur avec Citelum. Il s'ajoute à EDF SA, EDF Renouvelables, Enedis et Dalkia. En raison de leurs expertises dans les domaines de l'éducation, de l'environnement et de l'inclusion, sept personnes de la société civile ont été choisies ou renouvelées pour intégrer le Conseil d'administration aux côtés des administrateurs représentants des membres fondateurs du Groupe et des représentants des salariés. La dotation de la Fondation s'élève à 40 millions d'euros pour la durée du mandat.

TROIS COMBATS POUR PARTAGER L'AVENIR AVEC LES GÉNÉRATIONS FUTURES ET LES PLUS FRAGILES

Pour son nouveau mandat 2020-2023, la Fondation groupe EDF se mobilise autour de trois nouveaux combats « changeons pour les générations futures », « agissons pour des territoires solidaires » et « engageons nos énergies » pour renforcer l'impact de son action en matière d'environnement, d'éducation et d'inclusion.

Toujours plus impliquée localement, la Fondation groupe EDF innove en recourant à une nouvelle modalité d'action : le mécénat territorial.

QUATRE NOUVEAUX PROJETS SOUTENUS EN FAVEUR DES JEUNES GÉNÉRATIONS

La Fondation groupe EDF cible les générations futures pour les accompagner positivement vers l'avenir. Pour ce faire, elle a voté son soutien à des initiatives portées par le monde associatif qui permettent à la fois de garantir une réelle égalité des chances par l'éducation, et d'alerter sur les enjeux environnementaux et de sensibiliser à leur compréhension.

- « **Océan et climat, même combat** » - [Fondation Tara Océan](#) - environnement.
- **Déploiement du dispositif Chemins d'avenirs** - [Chemins d'avenirs](#) - éducation.
- **Programme de tutorat 2020-2023** - [Institut Télémaque](#) - éducation.
- **Développer les réseaux de connaissances des E2C** - [Réseau E2C](#) - éducation.

ENGAGEONS NOS ÉNERGIES, DES SALARIÉS TOUJOURS PLUS MOBILISÉS

Pour mener à bien ses projets, la Fondation s'appuie sur l'engagement et les compétences des salariés du Groupe. Elle se veut un outil de cohésion interne qui offre et accélère la dynamique de mobilisation déjà engagée grâce aux dispositifs en place : le bénévolat ; la valorisation de l'engagement ; le mécénat de compétences à l'international ou scientifique et technologique.

UN ESPACE OUVERT AU GRAND PUBLIC AU CŒUR DE PARIS

La Fondation groupe EDF dispose d'un espace associant l'art, la culture et la pédagogie en accès libre. Avec ce lieu qui a pour objectif d'offrir une meilleure compréhension du monde, la programmation explore les territoires du futur, décloisonnant les mondes de la culture, de l'environnement et de la science, mettant en scène le développement durable, et invitant des artistes engagés, en lien avec ses priorités.

À propos de la Fondation groupe EDF :

Portée par EDF SA, EDF Renouvelables, Enedis, Dalkia et Citelum, la Fondation groupe EDF soutient des projets associatifs qui ont un impact local, durable et positif sur la société, tout en encourageant l'engagement des collaborateurs du Groupe. Soucieuse de participer à construire un monde plus juste, ses combats s'inscrivent dans trois domaines d'intervention en France et à l'international : - environnement - éducation - inclusion, avec pour priorité les actions en faveur des générations futures et des personnes les plus fragiles. La Fondation dispose aussi d'un Espace, qui lui permet d'organiser des expositions et des événements accessibles gratuitement à tous les publics et d'éclairer les citoyens en développant leur esprit critique.
#ChangeonsPourLesGénérationFutures #AgissionsPourDesTerritoiresSolidaires

Contact presse

Valérie Mallet-Kock,
responsable de la
communication
valerie.mallet-kock@edf.fr
tel. 01 40 42 57 44